

「自治の花咲く」丘の「継承」と「発展」（委員会引き継ぎ式）



25日（水）の昼休み、冠雪の雄大な富士に見守られ、委員会引き継ぎ式が行われました。

6年生の委員長から、5年生の新委員長に思いとともに委員会を象徴する物が渡されていきました。5年生委員長も力強い決意表明でその思いに応えました。委員長以外の子供たちは、聴く姿勢や返事、立ったり座ったりといった立ち居振る舞いから自分の思いをしっかりと表します。凛とした高学年の姿に学校が大切にするものが表出されました。校歌にある「自治の花咲く」学校の伝統はしっかりと「継承」され、さらに「発展」していきます。

ありがとうございましたⅠ（クラブ活動）

12月15日、今年度のクラブ活動が終了しました。コロナ禍、回数を減らしての実施となりましたが、子供たちが活動計画を立て役割を分担し運営に当たるとともに、異なる学年の子供たちが協力して活動するなど、「クラブ活動の目的」に迫る活動ができました。

また、生け花クラブや金管クラブ、茶道クラブ、グラウンドゴルフクラブでは地域の方々に、化学クラブ、手芸クラブ、昔の遊びクラブでは学校応援団の方々に活動を支援いただきました。ありがとうございました。

おかげさまで、今年度も質の高い充実したクラブ活動となりました。



ありがとうございましたⅡ（グリーンベルト塗布）

「南中学入口」バス停付近のバイパス地下道北側にグリーンベルトが途切れている箇所がありました。このたび、その地下道が工事で通行止めになるということで、1月25日、小泉4区の渡井区長様はじめ有志の皆さんがその部分を鮮やかな緑色に塗ってくださいました。

鮮やかな緑色に塗られたことで、自動車の運転手にもよく見え、そこを歩く子供たちの安全が守られます。

寒い中の作業、どうもありがとうございました。



学校からのメール配信は「LEBER」に

現在、学校からのメール配信は、「ラインズⅡ」を用いていますが、2月末で富士宮市の「ラインズⅡ」との契約が終了することと、今後は、健康観察アプリ「LEBER」の配信機能を用いていくことになりました。「LEBER」への登録がお済みでない方は、この際に登録をお願いします。登録用の説明用紙が必要な方は、担任を通じてお知らせください。

— 主な行事予定 — 1月25日現在



2月	
1	水 昼礼 親子読書デー ※上旬に非通知型の避難訓練実施
2	木 4・6年生5時間 リサイクルデー 委員会（5年のみ）
4~6	市小中学校図工・美術作品展（市民文化会館）
6	月 3・4年生5時間 学校評議員会 学校徴収金口座振替日
8	水 6年生ありがとう月間（～24日）
9	木 ベルマークデー 朝おとぎ5年
10	金 1年3時間（11:15下校）2年4時間 入学説明会
14	火 6年生ありがとう集会
16	木 4年5時間 リサイクルデー 朝おとぎ3年・支援学級
17	金 2年4時間 4年5時間 ひばり号 ファミリースポーツデー
20	月 3・4年生5時間 1・2年おとぎの部屋
21	火 授業参観 懇談会 児童愛育会常置委員会①19:00
22	水 ベルマークデー 児童愛育会常置委員会②19:00
24	金 普5日課 2年4時間
27	月 普4日課 13:15下校 6年卒業おとぎ
28	火 普4日課 13:15下校

防犯・安全のお知らせ

今年度、市は毎月20日を「子供安全の日」と制定しました。そこで本校では、年間継続して**防犯ブザーの点検**を行っています。現在の装着率は72%（前回より+1%）です（1月20日「子供安全の日」調べ）。今回は、久しぶりに鳴動訓練をしたところ、電池切れの子供もいました。御家庭でも鳴動訓練の実施をお願いします。

また、登下校の際、ポケットに手を入れて歩く子供が見受けられます。安全面への配慮から手袋の着用をお願いします。

休日も検温報告を【再度のお願い】

学校が休日の健康状況を知ることは、休日明けの学校運営を調整する大きな手段となっています。全国的にインフルエンザと新型コロナウイルス感染症が同時流行している時期です。登校日の検温と報告だけでなく、休日の検温と健康観察アプリ「LEBER」への確実な入力をお願いします。

今年度最後の授業参観及び懇談について

令和5年2月21日（火） 授業参観 13:30～14:15
懇談会 14:35～15:20

- ・保護者1名が御参加いただけます。
- ・全校実施のため駐車場に限りがあります（**詰め込み駐車**です）ので、徒歩か自転車等で御来校ください。
- ・**詰め込み駐車のため、途中で車を出すことはできません。授業参観のみ参加の方は必ず徒歩での来校をお願いいたします。**

※詳細は1/20配付のお知らせをご覧ください。



学校応援団の皆様、そして園芸委員会の子供たちが植えたチューリップの球根が寒さを突き抜けて芽吹いてきました。このチューリップが咲きそろうのは春満開の入学式の頃です。学校の3学期は次学年の「0学期」と言われます。子供たちの気持ちは、少しずつ次学年へと向かい、心身共に大きな成長を遂げていきます。教職員一同、その成長をほめ、認め、価値付け、さらなる成長につながるよう支援していきます。6年生を見送る準備とともに新1年生を迎える準備が始まり、教頭としてはさみしいよううれしいような複雑な心境のこの頃です。【文責：教頭 望月】

